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INTERROGAZIONE 

Cavriglia, Giugno 2016 
 
 

 Al Presidente del Consiglio Comunale e Sindaco di Cavriglia 
Sig. Leonardo Degl’Innocenti O Sanni 
 
e.p.c. 
Assessore con delega all’Ambiente 
Sig. Filippo Boni 

 

 
 
OGGETTO: Scarichi fognari  
 
 
       Considerato che: 
- I cittadini del nostro Comune, se non hanno lo scarico fognario a regola pagano delle 

sanzioni penali ed amministrative; 
- Publiacqua fino al 2015 non aveva nessuna autorizzazione allo scarico (nonostante la legge 

2006). 
 

Preso atto che: 

- I cittadini di Cavriglia hanno pagato il servizio fognatura senza che il gestore avesse 
l’autorizzazione degli scarichi fognari; 

- La provincia di Arezzo ha poi emanato, nel 2015, due provvedimenti dirigenziali di 
autorizzazione per Publiacqua: uno datato 14/07/2015 per gli scarichi sotto i 200 abitanti 
equivalenti; l’altra datata 27/08/2015 per gli scarichi fra i 200 e i 2000 abitanti equivalenti. 

- Gli scarichi da Neri a Secciano, da Massa a Castelnuovo, finiscono tutti nel borro Lanzi del 
Pianale e le utenze domestiche sono oltre 1100 ed i residenti nella zona oltre 2400 (fra le 
utenze domestiche sono comprese anche quelle dei non residenti). A questi si aggiungono 
le utenze pubbliche, commerciali e produttive. 
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Si chiede al sindaco:  
- Se è legittimo aver fatto pagare ai cittadini un servizio su cui Publiacqua non aveva alcuna 

autorizzazione. Il Comune chieda un parere legale. 
- Il perché il Comune non ha presentato alla provincia alcuna osservazione, come richiesto 

dalla medesima, per far inserire gli scarichi fognari sopra citati negli agglomerati sopra i 
2000 abitanti equivalenti. Tali scarichi saranno i primi ad essere messi a norma in quanto a 
rischio multe della comunità europea. (Anche Castelfranco, pur non avendo nessuno 
scarico singolo sopra i 2000 abitanti equivalenti, ma essendo dotato di circa 6/7 scarichi 
sotto i 2000 abitanti equivalenti, è stata inserita fra gli agglomerati sopra i 2000 abitanti 
equivalenti).  
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 La consigliera 

Schany Levice 
 MoVimento 5 Stelle Cavriglia 

 
  

 

 Il consigliere 

Massimiliano Secciani 
 MoVimento 5 Stelle Cavriglia 

 
  

 

 Il consigliere 

Giantonio Orlando 
 MoVimento 5 Stelle Cavriglia 

 
  

 

 

 


